



Participan 300 jóvenes de todo el país en el Parlamento Juvenil en la Cámara de Diputados

En unos años más vamos a ver a muchos de ustedes aquí ya como legisladoras y legisladores, afirmó la diputada Sue Ellen Bernal Bolnik (PRI), al inaugurar el Parlamento Juvenil Por México, en el que participan 300 jóvenes, de todo el país, con trabajo legislativo, en el Salón de Plenos del recinto de San Lázaro. Acompañada por la presidenta de la Comisión de Juventud, Karla Ayala Villalobos, manifestó su beneplácito por el trabajo de muchos meses que realizaron los representantes juveniles, a nombre de los distintos grupos parlamentarios, para hoy discutir 15 iniciativas, entre las que destacan temas de seguridad, prisión preventiva, inteligencia artificial, eutanasia, salud, discapacidad, entre otros.”

<https://edomexaldia.com/participan-300-jovenes-de-todo-el-pais-en-el-parlamento-juvenil-en-la-camara-de-diputados/>